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Aos vinte e cinco dias do mês de Fevereiro de 2019, com primeira chamada ás 18:30 HS , segunda
chamada as 18:45 HS, reuniram-se no auditório da Prefeitura Regional Cidade Tiradentes, sito à Rua
Juá Mirim , s/nº - Cidade Tiradentes, os Conselheiros do Conselho Participativo Cidade Tiradentes :
Manoel B. C. Filho, Raimundo da Silva Lima, Wagner Alves Santana, Divani Andrade titulares,
Cecilia Gonçalves da Silva Santos e Maria Aparecida Vieira dos Santos Nunes -Suplentes,
interlocutora Rosa Aparecida Apolinário, Sr. Manoel deu início a reunião comentando que o
Coordenador do Conselho de São Mateus havia se comprometido em comparecer a reunião, mas não
veio, fala das visitas ao bairro que são necessárias para que se levantem as demandas necessárias. Sra.
Divani, solicita devolutivas das demandas apresentadas pelo conselho, a interlocutora ficou de fazer
levantamento e planilhar para a próxima reunião. Sra. Maria Aparecida fala dos projetos que cabe ao
conselho solicitar a Subprefeitura e fiscalizar. Sra. Cecilia , fala dos pedidos indeferidos e que estão
aguardando licitação. Sra. maria Aparecida diz que o serviço que foi feito próximo ao prédio onde
reside não está a contento. A Interlocutora, passa as informações referentes aos eco pontos, quando o
morador leva entulho até o local recebe uma muda de flor em troca, para conscientização de que os
entulhos deverão ser depositados nos eco pontos e não nas ruas, informa também sobre reunião que
será realizada na Secretaria de Subprefeituras com o Coordenador Geral Dr. Orlando. Sr. Raimundo
sugere que seja feita reunião com síndicos , para conscientização da população. Sra. Cecilia refere-se a
muro da Rua Santo Rizo que está para cair podendo machucar os pedestres. Interlocutora orienta a abrir
chamado no 156. Sra. Cecilia faz a leitura do Secreto referente ao bilhete único, e a interlocutora fala
que as dúvidas serão sanadas na secretaria. Sra. Divani, propoem visita na Vila Iolanda I e II. Sra.
Maria Aparecida concorda e diz que as visitas têm que ser feitas e que os conselheiros precisam se
mobilizarem. Sra. Cecilia, explica a todos que a Secretaria do verde está emprestando a equipe de corte
mato, para que sejam sanados os problemas dos parques, e que tem que marcas os dias de visitas. A
Interlocutora informa a todos que enviou e mail para que os conselheiros ausente se manifestassem ou
justificassem a s faltas mas não obteve resposta, ficando assim decidido que serão substituídos pelos
respectivos suplentes, deverão ser substituidos a Sra. Emília de Oliveira Palumbo (por Falta) e a Sra.
Eliane Aparecida Xavier Saragosa (entregou carta de renúncia) a qual já foi publicada. Sra. Divani se
coloca a disposição para participar das ações. Sr. Subprefeito, divulga as ações semanais , que são
ações pontuais, que tem entrado em contato com outros órgão públicos e a possível visita do Prefeito
ao bairro, pede para que encaminhem as demandas necessárias e que utilizem sempre o 156. Sr.
Wagner cita que o IPTU deste ano está vindo com valores a ser pago, inclusive para as pessoas que
sempre foram isentas. O Subprefeito orienta para que venha a Praça de Atendimento da Subprefeitura e
tire as dúvidas a respeito, informa também sobre reunião do CONSEG, que se realizará no dia 27/02 às
17 hs na ETEC de Cidade Tiradentes e pede aos conselheiros que participem, informa sobre reunião
que será realizada no dia 11/03 às 9hs30hs no auditório da Subprefeitura com as ONG’S, para que se
mantenha o diálogo com a população, cita o curso de reciclagem que foi realizado no bairro e que o
mesmo será expandido para outras turmas. Sra. Cecília, fala que temos que ter mais especialidades nos
postos de saúde do bairro como nefrologistas...etc. Subprefeito fala sobre mutirão de saúde que será
realizado em Cidade Tiradentes com data ainda a ser marcada, que contará com mais de 20
especialidades onde terá grandes parceiros participando. Na ausência da secretária a Interlocutora se
prontificou para fazer o registro da reunião.. Em ato continuo a interlocutora Rosa Aparecida fez a
leitura da ata da reunião anterior, sendo aprovada sem ressalvas. . Nada mais havendo a tratar o
coordenador encerrou a reunião às 20:40 HS. Conselheiros ausentes; Emília de Oliveira Palombo – não
justificou sua falta.


